

## **Interessengemeinschaft Sozialrecht e.V. veröffentlicht Ratgeberportal zum Thema Hartz IV**

**Berlin, 22. Juni 2017** - Erst vor kurzem wurde die Interessengemeinschaft Sozialrecht e.V. von Marcel Weber in Berlin gegründet. Nun hat der Verein sein erstes Ratgeberportal [www.hartz4hilfthartz4.de](http://www.hartz4hilfthartz4.de) veröffentlicht. Dort finden interessierte Bürgerinnen und Bürger sowie Betroffene eine Vielzahl von wichtigen Informationen zum Thema Hartz IV, Arbeitslosengeld I und II und dem Arbeitsmarkt. Zudem bietet das Portal verschiedene Ratgeber mit Alltagstipps zum Sparen für Hartz IV - Bezieher. Ziel der Interessengemeinschaft Sozialrecht e.V. ist es, eine umfassende Rechtsratgeberplattform rund ums Sozialrecht in Deutschland zu schaffen.

*„In Deutschland herrscht das Vorurteil, Hartz IV Empfänger würden nicht arbeiten und müssen deshalb Geld vom Staat beziehen. Wir wollen mit diesem Gerücht aufräumen und Betroffenen die Möglichkeit geben, sich über die vorherrschenden Gesetze und Regelungen sowie über ihre Ansprüche und Zuverdienst-Möglichkeiten zu informieren“,* so Marcel Weber, Vorsitzender der Interessengemeinschaft Sozialrecht e.V.

Deshalb informiert das Ratgeberportal in leicht verständlicher Sprache über die wichtigsten Aspekte zum Thema Hartz4 und macht folgende Themengebiete für jeden zugänglich:

- Hartz IV Finanzen und Hilfe
- Arbeitsmarkt und Jobcenter
- Wohnung und Miete
- Kinder und Jugendliche
- Hartz IV Alltagstipps
- Gesetze und Änderungen

Zusätzlich bietet das Portal ein Rechtsanwaltsverzeichnis mit einer Auflistung von empfehlenswerten Rechtsanwälten für Sozialrecht. Betroffene, die einen Rechtsbeistand nötig haben, finden dort schnell und unkompliziert verschiedene Anwaltskanzleien für Sozialrecht in unterschiedlichen deutschen Städten und Regionen.

Das Ratgeberportal [hartz4hilfthartz4.de](http://hartz4hilfthartz4.de) wird mit Hilfe von Experten auf dem Gebiet Sozialrecht und verschiedenen Rechtsjournalisten stetig ausgebaut und aktualisiert, so dass Interessierte immer auf den neusten Stand bezüglich vorherrschender Gesetze und Änderungen im Bereich Sozialrecht sind.

### **Über die Interessengemeinschaft Sozialrecht e.V.**

Die Interessengemeinschaft Sozialrecht e.V. wurde im Januar 2017 vom Rechtsjournalisten Marcel Weber in Berlin gegründet. Übergeordnetes Ziel ist es, umfassende Rechtsratgeberportale im Bereich Sozialrecht zu schaffen. Interessierte Bürgerinnen und Bürger sollen über sämtliche relevanten Themen des Sozialrechts in Deutschland informiert werden. Durch leicht verständliche Ratgeberportale macht die Interessengemeinschaft

**Pressemitteilung**

Sozialrecht e.V. verschiedene Gesetzestexte für jedermann zugänglich und schafft damit Transparenz und Aufklärung. Zudem bietet der Verein seinen Leserinnen und Lesern ein kostenloses Anwaltsverzeichnis mit empfehlenswerten Anwaltskanzleien im Bereich Sozialrecht.

**Pressekontakt**

**Ansprechpartner:** Marcel Weber (Vorsitzender)

**E-Mail:** [info@hartz4hilfthartz4.de](mailto:info@hartz4hilfthartz4.de)

**Telefon:** +49 (30) 51695894-1

**Internet:** [www.hartz4hilfthartz4.de](http://www.hartz4hilfthartz4.de)